

## JUDIOS. PRIMERA ENTREGA

---

<https://www.alfdurancorner.com/articulos/judios-primera-entrega.html>

**Focus: Política**

**Fecha: 08/04/2002**

Si tuviera que elegir a mis padres intelectuales, aquellos que más mella han hecho en mi pensamiento y en mi acción, elegiría, sin la menor duda, a Freud, a Marx y a Einstein.

Los tres eran excepcionales. Los tres eran judíos.

Siempre me ha llamado la atención la idea de "ser judío". El judaísmo es una etnia, una interpretación religiosa, una cultura. Es un concepto polivalente, multifuncional.

Ser ario es una etnia, ser católico es una interpretación religiosa, ser mediterráneo es una cultura. Lo uno no lleva necesariamente a lo otro. No hay polivalencia ni multifuncionalidad.

Por esto me sorprende la extraña ambigüedad del judío, que es antes judío que francés o ucraniano o ruso, aunque haya nacido en Francia, en Ucrania o en Rusia.

Cuando no existía Internet, los judíos ya operaban en red.

Los cananeos, pueblo semita procedente de la península arábiga, se asentaron cuatro mil años antes de Cristo en un territorio del Medio Oriente que denominaron Canaan. Una de sus tribus, los jebuseos, levantaron un poblado al que llamaron Urusalim (Jerusalem) o sea "ciudad de la paz".

Los faraones egipcios ocuparon aquella zona para proteger sus rutas comerciales y sólo hacia el 2000 a.C. la cruzaron otros nómadas semitas, denominados hebreos, al mando de Abraham. Cuatrocientos años después, David derrotó a los jebuseos y unificó el reino judío.

El territorio fue tomado por los asirios y más tarde por los caldeos, hasta que Alejandro Magno lo conquistó, hacia el año 330 a.C. Cambió varias veces de manos, hasta la llegada del Imperio Romano, que impuso su ley y expulsó a los judíos en el año 135 d.C.

Quinientos años de dominación romano-bizantina, hasta que los árabes, en el año 634, conquistaron Palestina. Gobernaron durante mil años, hasta que en 1516 el Imperio Otomano se hizo con Jerusalem. Mantuvieron su hegemonía hasta el fin de la Primera Guerra Mundial (1918).

Si nos atenemos a los derechos de propiedad en función de los años de asentamiento, Palestina es islámica y mayoritariamente árabe.

Y los judíos, dónde están los judíos ?

Esto hay que preguntárselo al gobierno de su Majestad Británica y concretamente a su ministro de Relaciones Exteriores Lod Balfour, que desde 1917 "cocinaba" una solución geopolítica para la zona.

Lo veremos en la segunda entrega.

*alfdurancorner.com ✓*